

Albert-Schweitzer-Schule wird Ratinger Stadtmeister

Beim Fußball-Grundschulsportfest im Stadtwerke Sportpark konnte sich das Team der Schule aus dem Ratinger Osten deutlich gegen die Gebrüder-Grimm-Schule durchsetzen.



In der Finalrunde lieferten sich die acht qualifizierten Teams beim Fußball-Grundschulsportfest spannende Spiele und wurden anschließend für ihre sportlichen Leistungen geehrt. FOTO: STADT RATINGEN

RATINGEN |(RP) Als wahre Fußball-Champs haben sich in diesem Jahr die Kinder der Albert-Schweitzer-Schule in Ratingen-Ost erwiesen: Sie konnten das Fußball-Grundschulsportfest im Stadtwerke Sportpark für sich entscheiden. Dort waren am vergangenen Donnerstag und Freitag (21. und 22. September) insgesamt 12 der 15 Ratinger Grundschulen in zwei Gruppen gegeneinander angetreten. In der Vorrunde konnten sich acht Mannschaften für die Finalrunde am Freitag qualifizieren.

Im Endspiel setzte sich schließlich das Team der Albert-Schweitzer-Schule mit einem klaren 6:1 gegen die Gebrüder-Grimm-Schule durch. So konnten die Spieler des Albert-Schweitzer-Teams als Sieger vom Platz gehen. Sie dürfen jubeln und sich von jetzt an Ratinger Stadtmeister nennen.

Für ihre sportlichen Leistungen wurden alle teilnehmenden Spielerinnen und Spieler am Freitag außerdem mit Preisen geehrt. Das Turnier bot spannende Spiele bei gutem Wetter und eine großartige Atmosphäre durch die Unterstützung von Eltern sowie Mitschülerinnen und Mitschülern.

Die Stadt Ratingen richtet Grundschulsportwettkämpfe nicht ausschließlich im Fußball, sondern auch in den Disziplinen Schwimmen, Fußball und Leichtathletik aus.